

PENYULUHAN VAKSINASI COVID-19 KEPADA KAUM DISABILITAS

PENDAHULUAN

Sejak bulan Januari 2021, pemerintah sudah memulai program vaksinasi yang diawali dengan pemberian vaksin kepada para tenaga medis, kemudian lansia, kaum disabilitas, dan berkembang hingga saat ini vaksin dapat diberikan pada usia 12 – 17 tahun. Berkembangnya sistem informasi selama masa pandemi menyebabkan keberagaman informasi baik yang benar maupun rekaan (hoaks). Kesimpangsiuran berita yang beredar di masyarakat menyebabkan kebingungan di masyarakat. Kaum disabilitas merupakan salah satu komunitas yang sangat terdampak dengan banyaknya berita yang beredar. Dengan keterbatasan mereka dalam mencari dan mencerna informasi membuat mereka takut untuk melakukan vaksin.

METODE PELAKSANAAN

Menjawab kebutuhan kaum disabilitas tersebut, maka diadakan kegiatan bersama komunitas KOMPAK Disabilitas berupa penyuluhan kepada kelompok disabilitas (tuna netra, rungu, daksa, dan grahita) mengenai vaksinasi. Kegiatan ini diadakan oleh komunitas KOMPAK Disabilitas pada hari Minggu, 13 Juni 2021 melalui media online zoom. Penyuluhan meliputi penjelasan mengenai vaksinasi, KIPI, dan cara memperoleh berita yang benar dan terhindar dari hoaks.

HASIL PEMBAHASAN

Kegiatan dibagi menjadi 2 sesi, sesi pertama meliputi kaum tuna netra, daksa dan grahita, sedangkan sesi kedua khusus kaum tuna rungu karena memerlukan intepreter. Kegiatan dihadiri sekitar 20 orang kaum disabilitas beserta pendamping. Saat diskusi mereka tampak antusias bertanya dan menyambut baik kegiatan ini. Mereka senang karena bisa berdiskusi langsung dengan dokter. Selain penjelasan mengenai vaksin, ditambahkan pula penjelasan kewajiban protokol kesehatan yang harus tetap dilakukan walaupun sudah divaksinasi. Kegiatan tersebut juga disiarkan di *channel youtube* KOMPAK Disabilitas yaitu pada tautan <https://www.youtube.com/watch?v=JhKE3bIPP7g>

KESIMPULAN

Diperlukan informasi yang intens baik oleh pendamping dan para disabilitas agar mereka mendapatkan informasi yang benar dan tidak menimbulkan kebingungan.

DAFTAR PUSTAKA

- Shakespeare, T., Ndagire, F., Seketi, QE. (2021). Triple jeopardy: disabled people and the COVID-19 pandemic. *The Lancet Public Health*, 397(10282):1331-3
- Epstein, S., Ayers, K., Swenor, BK. (2021). COVID-19 vaccine prioritisation for people with disabilities. *The Lancet Public Health*, 6(6):E361